

Le photo-club des Arches s'expose

FONCOUVERTE Ces 26 et 27 novembre, le photo-club des Arches organise une exposition des meilleures photos prises pendant la saison 2021-2022. Pour ce club né en 2021, c'est une première car ce petit groupe a démarré avec une dizaine de personnes et compte 33 adhérents. Il proposera une série de photos-reportage réalisées à l'entreprise Antarés Sellier des Gonds et celles liées au thème des saisons et de la nature dont la thématique, « Éphémère », du printemps des poètes. Les photographes ont un invité d'honneur, Frédéric Lamothe, photographe sous-marin du bassin d'Arca-chon. Autodidacte, il exposera ses spectaculaires clichés réalisés de nuit avec un robot approprié : anémones, limaces de mer, crustacés, une féerie de couleurs dignes des fonds marins du pacifique. Trois grands tableaux d'1,20 m de large mettront en lumière ces photos. Le photographe ne manque pas d'éveiller les consciences sur la fragilité du monde sous-marin. Le photographe sera présent les trois

jours avec une vidéo de 45 minutes qu'il commentera lui-même. L'exposition est visible samedi et dimanche, de 10 à 18 heures, à la salle des fêtes de Fontcouverte. Gratuit.